

特別国民体育大会「燃ゆる感動かごしま国体」

天皇皇后両陛下の行幸啓に係る知事謹話

天皇皇后両陛下をお迎えするにあたって

天皇皇后両陛下におかれましては、来る10月7日から8日までの2日間、特別国民体育大会「燃ゆる感動かごしま国体」に御臨場のため、本県へ行幸啓になることになりました。

天皇皇后両陛下の御来県は、平成27年10月に開催されました「第30回国民文化祭・かごしま2015」に当時、皇太子同妃両殿下として御臨席を賜って以来、8年ぶり、大隅半島への御訪問は、初めてとなります。

御日程といたしましては、白波スタジアムでの総合開会式への御臨席、垂水市でのフェンシング競技の御覧、鹿屋市でのさつまいもの栽培状況の御視察を、それぞれ賜ることとしております。

私どもは、このたびの御来県を、県民を挙げて歓迎申し上げますとともに、真心のこもったおもてなしでお迎えし、豊かな自然や食、歴史・文化、特産品など、本県の多彩な魅力を満喫していただくとともに、なるべく多くの県民の皆さんと触れ合っていただきたいと考えております。

今回の行幸啓が、天皇皇后両陛下にとりまして、思い出深いものとなりますよう祈念し、心からお待ち申し上げます。

令和5年9月20日

鹿児島県知事 塩田康一